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AOS DEZOITO DIAS DO MÊS DE MAIO DO ANO DE DOIS MIL E VINTE, ÀS DEZOITO 

HORAS, NO PLENÁRIO DA CÂMARA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA, REALIZOU-SE A 

CENTÉSIMA DÉCIMA NONA SESSÃO ORDINÁRIA, DA DÉCIMA SÉTIMA LEGISLATURA. 

A SESSÃO FOI PRESIDIDA PELA VEREADORA AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA 

NASSAR E TEVE A PRESENÇA DOS SEGUINTES VEREADORES: APARECIDO RAMOS 

ESTEVÃO, BEN HUR CUSTODIO DE OLIVEIRA, CELSO NICÁCIO DA SILVA, ELIAS 

ALMEIDA DOS SANTOS, FABIO ALCEU FERNANDES, FRANCISCO CARLOS CABRINI, 

LUCINEIA DE JESUS FERREIRA DE LIMA E TATIANA ASSUITI NOGUEIRA. AUSÊNCIA 

JUSTIFICADA DOS VEREADORES CLÁUDIO SARNIK E FABIO RODRIGO PEDROSO. 

ANTES DE INICIAR A SESSÃO FOI CONCEDIDO O USO DA TRIBUNA PARA 

PRONUNCIAMENTOS DOS REPRESENTANTES DO SIFAR – SINDICATO DOS 

SERVIDORES DE ARAUCÁRIA, SARITA MALAGUTI E JAIR ANTONIO ZANIN, QUE 

FALARAM A RESPEITO DAS AÇÕES DO SINDICATO EM FACE DESTE PERÍODO DE 

PANDEMIA PELO CORONAVÍRUS COVID-19. TAMBÉM FEZ USO DA PALAVRA O 

VEREADOR FABIO ALCEU, QUE FALOU DA UNIÃO DE TODOS NESTA LUTA CONTRA 

A PANDEMIA EM NOSSA CIDADE. A SENHORA PRESIDENTE, VEREADORA AMANDA 

NASSAR, FALOU SOBRE AS PROVIDÊNCIAS QUE ESTÃO SENDO APLICADAS NA 

CÂMARA MUNICIPAL EM RELAÇÃO À PREVENÇÃO E COMBATE AO CORONAVÍRUS 

COVID-19, COM AÇÕES DE DISTANCIAMENTO SOCIAL NOS AMBIENTES DE 

TRABALHO, INTENSIFICAÇÃO DAS MEDIDAS DE HIGIENIZAÇÃO, CONTROLE DOS 

ACESSOS ÀS DEPENDÊNCIAS, BEM COMO DE DIVERSAS OUTRAS MEDIDAS 

RECOMENDADAS PELAS AUTORIDADES. EM SEGUIDA, APÓS CONSTATAR O 

NÚMERO REGIMENTAL DE VEREADORES, A SENHORA PRESIDENTE, VEREADORA 

AMANDA NASSAR, INVOCOU AS BÊNÇÃOS E A PROTEÇÃO DE DEUS E DECLAROU 

ABERTA A SESSÃO. O VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA FEZ LEITURA DE UM 

VERSÍCULO BÍBLICO. O SEGUNDO-SECRETÁRIO, VEREADOR CELSO NICÁCIO, FEZ A 

LEITURA DA ATA SINTÉTICA DA SESSÃO ANTERIOR, QUE FOI APROVADA PELA 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM OITO VOTOS FAVORÁVEIS. NA SEQUÊNCIA, 

O PRIMEIRO-SECRETÁRIO, VEREADOR FABIO ALCEU, ANUNCIOU OS EXPEDIENTES 

RECEBIDOS: PROJETOS DE LEI Nº 2324/2020, Nº 2325/2020 E Nº 2326/2020, TODOS 

DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL; PROJETO DE LEI Nº 59/2020, DE AUTORIA 

DA VEREADORA AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR; PROJETOS DE LEI Nº 

53/2020 E 61/2020, AMBOS DE AUTORIA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS 

ESTEVÃO; PROJETO DE LEI Nº 58/2020, DE AUTORIA DO VEREADOR BEN HUR 

CUSTODIO DE OLIVEIRA; PROJETOS DE LEI Nº 12/2020, Nº 13/2020 E Nº 57/2020, 
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TODOS DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO RODRIGO PEDROSO; PROJETO DE LEI 

Nº 56/2020, DE AUTORIA CONJUNTA DOS VEREADORES BEN HUR CUSTODIO DE 

OLIVEIRA E CLAUDIO SARNIK; INDICAÇÕES Nº 282/2020 E Nº 289/2020, AMBAS DE 

AUTORIA DA VEREADORA AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR; INDICAÇÕES 

Nº 265/2020, Nº 266/2020, Nº 273/2020, Nº 274/2020, Nº 275/2020 E Nº 276/2020, TODAS 

DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES; INDICAÇÕES Nº 270/2020, 

271/2020, Nº 279/2020, Nº 280/2020, Nº 283/2020, Nº 284/2020, Nº 285/2020, Nº 286/2020, 

Nº 291/2020, Nº 293/2020, Nº 294/2020, Nº 295/2020, Nº 297/2020 E Nº 302/2020, TODAS 

DE AUTORIA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS ESTEVÃO; INDICAÇÕES Nº 

287/2020 E Nº 288/2020, AMBAS DE AUTORIA DO VEREADOR BEN HUR CUSTODIO DE 

OLIVEIRA; INDICAÇÃO Nº 246/2020, DE AUTORIA DO VEREADOR FRANCISCO 

CARLOS CABRINI; INDICAÇÕES Nº 277/2020, Nº 281/2020 E Nº 296/2020, TODAS DE 

AUTORIA DO VEREADOR ELIAS ALMEIDA DOS SANTOS; REQUERIMENTOS Nº 

135/2020, Nº 136/2020 E Nº 142/2020, TODOS DE AUTORIA DA VEREADORA AMANDA 

MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR; REQUERIMENTO Nº 145/2020, DE AUTORIA DO 

VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES; REQUERIMENTOS Nº 122/2020, Nº 124/2020, 

Nº 127/2020, Nº 129/2020, Nº 130/2020, Nº 131/2020, Nº 132/2020, Nº 133/2020, Nº 

134/2020, Nº 139/2020, Nº 140/2020 E Nº 141/2020, TODOS DE AUTORIA DO 

VEREADOR APARECIDO RAMOS ESTEVÃO; REQUERIMENTO Nº 128/2020, DE 

AUTORIA DO VEREADOR BEN HUR CUSTODIO DE OLIVEIRA; REQUERIMENTO Nº 

146/2020, DE AUTORIA DO VEREADOR FRANCISCO CARLOS CABRINI; 

REQUERIMENTO Nº 148/2020, DAS COMISSÕES DE SAÚDE E BEM ESTAR SOCIAL E 

DE CIDADANIA E SEGURANÇA PÚBLICA; MEMORANDO DA DIRETORIA FINANCEIRA 

CONTÁBIL REFERENTE AO BALANCETE FINANCEIRO DO MÊS DE ABRIL DE 2020; E 

OFÍCIO Nº 47/2020, DO SIFAR. EM SEGUIDA, PROCEDEU-SE A VOTAÇÃO DO PEDIDO 

DO PREFEITO MUNICIPAL PARA TRAMITAÇÃO EM REGIME DE URGÊNCIA DOS 

PROJETOS DE LEI Nº 2325/2020 E Nº 2326/2020. O VEREADOR FABIO ALCEU 

COMENTOU SOBRE OS CUIDADOS NECESSÁRIOS NA APROVAÇÃO DOS PROJETOS, 

ESPECIALMENTE EM RELAÇÃO AOS LIMITES PRUDENCIAIS DE GASTOS COM 

CONTRATAÇÕES, COM CONSEQUÊNCIAS NO PERÍODO PÓS-PANDEMIA, 

DESTACANDO O ALTO MONTANTE DE RECURSO A QUE SE REFERE O PROJETO DE 

LEI Nº 2326/2020, PARA O QUAL O PREFEITO TAMBÉM ESTÁ PEDINDO A 

TRAMITAÇÃO EM REGIME DE URGÊNCIA E COMENTOU SOBRE AS 

RESPONSABILIDADES DOS VEREADORES QUE SÃO ASSUMIDAS PARA ALÉM DO 

CUMPRIMENTO DESTE MANDATO, POR ISSO DEVEM SER MUITO BEM ESTUDADAS 
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AS PROPOSIÇÕES ANTES DE APROVÁ-LAS. O VEREADOR CELSO NICÁCIO 

COMENTOU SOBRE O TAMANHO DA REGIÃO QUE REPRESENTA EM ARAUCÁRIA, E 

DISSE QUE SEMPRE VAI VOTAR FAVORÁVEL A PROJETOS QUE BENEFICIAM ESTES 

BAIRROS, ASSIM COMO TAMBÉM SEMPRE É FAVORÁVEL A BENEFÍCIOS PARA A 

POPULAÇÃO DE TODOS OS BAIRROS E REGIÕES DO INTERIOR DO MUNICÍPIO, E OS 

RECURSOS DO PROJETO DE LEI Nº 2326/2020, SÃO RECURSOS QUE SERÃO 

UTILIZADOS PARA OBRAS IMPORTANTES DE INFRAESTRUTURA QUE A CIDADE 

NECESSITA EM INÚMEROS PONTOS DO MUNICÍPIO. O VEREADOR APARECIDO 

RAMOS MANIFESTOU-SE CONTRÁRIO AO REGIME DE URGÊNCIA PARA O PROJETO 

DE LEI Nº 2326/2020, PORQUE ESTE É UM MOMENTO DE CUIDAR MAIS DA SAÚDE DA 

POPULAÇÃO E CONCLUIR-SE AS OBRAS MAIS NECESSÁRIAS, E DISSE QUE NÃO É 

CONTRÁRIO À PAVIMENTAÇÃO DE TODAS AS RUAS DO MUNICÍPIO, SÓ QUE 

CONSIDERA QUE NÃO SE DEVE ESQUECER QUE NESTE MOMENTO O MAIS 

IMPORTANTE, QUE É CUIDAR DA SAÚDE DE TODOS. O VEREADOR FRANCISCO 

CABRINI AGRADECEU O PREFEITO HISSAM PELA TRANSFORMAÇÃO QUE 

PROMOVEU NA ZONA RURAL DE ARAUCÁRIA, COM A FACILITAÇÃO DOS 

DESLOCAMENTOS DOS MORADORES E TRABALHADORES DO INTERIOR PARA O 

CENTRO DA CIDADE, BEM COMO DESTACOU O AVANÇO NA QUALIDADE DA 

ILUMINAÇÃO QUE FOI ESTENDIDA A ESSAS REGIÕES, E FALOU SOBRE A 

DESTINAÇÃO DOS RECURSOS PARA A ÁREA RURAL, QUE FICOU DURANTE MUITOS 

ANOS SEM RECEBER INVESTIMENTOS SIGNIFICATIVOS. O VEREADOR CELSO 

NICÁCIO FALOU SOBRE A LUTA QUE OS VEREADORES REPRESENTANTES DA 

POPULAÇÃO DO INTERIOR DO MUNICÍPIO VÊM TRAVANDO HÁ MUITOS ANOS PARA 

LEVAR BENEFÍCIOS PARA AQUELAS REGIÕES, ENALTECENDO O RESULTADO DAS 

OBRAS QUE ESTÃO CONCLUÍDAS E AS QUE ESTÃO EM ANDAMENTO, 

ESPECIALMENTE AS OBRAS DE PAVIMENTAÇÃO. O VEREADOR BEN HUR DE 

OLIVEIRA PARABENIZOU O PREFEITO MUNICIPAL PELAS OBRAS DE 

PAVIMENTAÇÃO DAS ESTRADAS DO INTERIOR QUE FORAM EXECUTADAS ATÉ 

AGORA E DISSE QUE, COM CERTEZA, O PLANO DE OBRAS FOI DEVIDAMENTE 

PLANEJADO PELO EXECUTIVO, E TAMBÉM SERÁ BEM AVALIADO PELO LEGISLATIVO 

QUE, INCLUSIVE, VAI SOLICITAR AS INFORMAÇÕES SOBRE O PROJETO QUE 

JULGAR NECESSÁRIAS, POR ISSO, MANIFESTOU-SE FAVORÁVEL AO REGIME DE 

URGÊNCIA NA TRAMITAÇÃO DESTES PROJETOS. O VEREADOR FABIO ALCEU DISSE 

QUE DEVE SE TER CAUTELA, PRINCIPALMENTE NESTE PERÍODO EM QUE O 

CENÁRIO É DESFAVORÁVEL, POIS SE ESTÁ ASSUMINDO UMA DÍVIDA DE CENTO E 
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VINTE MILHÕES PELOS PRÓXIMOS TRÊS OU QUATRO ANOS, NUM NOVO CENÁRIO 

PÓS-PANDEMIA. O VEREADOR ELIAS DOS SANTOS COMENTOU QUE A TENDÊNCIA 

PARA OS PRÓXIMOS MESES É DE QUEDA NA ARRECADAÇÃO DO MUNICÍPIO, 

CAUSADA PELA PANDEMIA DO CORONAVÍRUS, E MANIFESTOU-SE FAVORÁVEL AO 

REGIME DE URGÊNCIA SOLICITADO PELO PREFEITO PARA OS PROJETOS DE LEI, 

CONTUDO, DISSE QUE ESTES DEVEM SER BEM AVALIADOS PARA NÃO 

COMPROMETEREM O FUTURO DO MUNICÍPIO. A SENHORA PRESIDENTE, 

VEREADORA AMANDA NASSAR, COMENTOU SOBRE A EXISTÊNCIA DE UMA USINA 

DE ASFALTO DO MUNICÍPIO DESDE O ANO DE DOIS MIL E QUATORZE, O QUE 

PODERÁ FACILITAR A EXECUÇÃO DAS OBRAS EM ARAUCÁRIA, BEM COMO 

ENALTECEU AS OBRAS DE ASFALTAMENTO QUE JÁ FORAM REALIZADAS NO 

MUNICÍPIO, E DISSE QUE O ASFALTO TAMBÉM É UMA QUESTÃO DE SAÚDE PARA A 

POPULAÇÃO, POIS PROPICIA MELHORES CONDIÇÕES SANITÁRIAS. DISSE QUE O 

PROJETO TRATA DE OBRAS QUE SERÃO EXECUTADAS NOS ANOS DE DOIS MIL E 

VINTE E UM AO ANO DE DOIS MIL E VINTE E TRÊS, E COMENTOU QUE SUA 

PREOCUPAÇÃO É A DE QUE O TEMPO DO REGIME DE URGÊNCIA, QUARENTA E 

CINCO DIAS, NÃO SEJA SUFICIENTE PARA A COMPLETA ANÁLISE DE UM PROJETO 

QUE TRATA DE VALORES TÃO VULTOSOS, POIS EXISTEM PROJETOS DE LEI MUITO 

MAIS SIMPLES QUE ESTÃO SENDO ANALISADOS PELAS COMISSÕES HÁ MUITO 

MAIS TEMPO, E AINDA NÃO FORAM LIBERADOS PARA VOTAÇÃO. PEDIU AOS 

RELATORES DAS MATÉRIAS QUE AVALIEM MUITO BEM OS PROJETOS LEVANDO EM 

CONTA QUE OS VEREADORES ATUAIS PODERÃO ATÉ NÃO ESTAR NA CÂMARA NOS 

PRÓXIMOS ANOS, PORÉM ESTA É UMA CONTA QUE DEVERÁ SER PAGA NOS 

PRÓXIMOS ANOS E, PARA ISTO TEM QUE HAVER UMA GARANTIA DE QUE HAVERÁ 

RECURSOS PARA O PAGAMENTO. O VEREADOR APARECIDO RAMOS DISSE QUE 

RESPEITA A OPINIÃO DOS VEREADORES EM RELAÇÃO ÀS REALIZAÇÕES DO 

PREFEITO, MAS DISSE QUE ESTA É APENAS A OBRIGAÇÃO DO PREFEITO E NÃO 

ESTÁ FAZENDO NADA ALÉM DO QUE DEVERIA, POIS FOI ELEITO PELO POVO PARA 

ISTO E NÃO É NECESSÁRIO SER ELOGIADO, ENTÃO NÃO VÊ RAZÃO PARA SER 

FAVORÁVEL AO REGIME DE URGÊNCIA PARA O PROJETO REFERENTE AO 

EMPRÉSTIMO DE CENTO E VINTE MILHÕES DE REAIS EM FACE DA SITUAÇÃO 

ATUAL EM QUE SE ENCONTRA A SAÚDE NO MUNICÍPIO. O VEREADOR FRANCISCO 

CABRINI COMENTOU QUE DURANTE OS VINTE E QUATRO ANOS DE MANDATOS 

COMO VEREADOR NESTA CASA JÁ OUVIU INÚMERAS PROMESSAS DE OUTROS 

PREFEITOS QUE, INFELIZMENTE NÃO FORAM CUMPRIDAS, POR ISSO SE 
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JUSTIFICAM OS ELOGIOS AO PREFEITO HISSAM POR TODA A TRANSFORMAÇÃO 

QUE ESTÁ REALIZANDO NO INTERIOR DE ARAUCÁRIA. O PEDIDO DE REGIME DE 

URGÊNCIA PARA O PROJETO DE LEI Nº 2325/2020 FOI APROVADO PELA MAIORIA 

DOS PRESENTES, COM SEIS VOTOS FAVORÁVEIS DOS VEREADORES FRANCISCO 

CABRINI, TATIANA NOGUEIRA, CELSO NICÁCIO, LUCINEIA DE LIMA, BEN HUR DE 

OLIVEIRA E ELIAS DOS SANTOS; DOIS VOTOS CONTRÁRIOS DOS VEREADORES 

APARECIDO RAMOS E FABIO ALCEU; E AUSÊNCIA DOS VEREADORES CLAUDIO 

SARNIK E FABIO PEDROSO. O PEDIDO DE REGIME DE URGÊNCIA PARA O PROJETO 

DE LEI Nº 2326/2020 FOI APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM 

OITO VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DOS VEREADORES CLAUDIO SARNIK E 

FABIO PEDROSO. NA SEQUÊNCIA, O VEREADOR FABIO ALCEU FEZ A LEITURA DAS 

PROVIDÊNCIAS DA MESA. NO ESPAÇO PARA ORADORES INSCRITOS, FEZ USO DA 

PALAVRA, PRIMEIRAMENTE, O VEREADOR CELSO NICÁCIO, QUE FALOU SOBRE 

PROJETOS QUE SÃO ANALISADOS NAS COMISSÕES EM QUE FAZ PARTE, E DISSE 

QUE ESTÃO SENDO EXIGIDOS PRAZOS MUITO CURTOS PARA RECEBEREM 

PARECER. O VEREADOR PARABENIZOU O PREFEITO MUNICIPAL E O ANTIGO 

SECRETÁRIO MUNICIPAL DE ESPORTES A RESPEITO DE CONVERSAÇÃO, NO ANO 

PASSADO, SOBRE A REFORMA DO CAMPO DO TUPI E SOBRE A LIBERAÇÃO DOS 

RECURSOS NECESSÁRIOS PARA SUA CONCRETIZAÇÃO, DESTACANDO QUE O USO 

DO RECURSO FINANCEIRO FOI LIBERADO NO FINAL DO ANO PASSADO, ANTES DA 

OCORRÊNCIA DA PANDEMIA DO CORONAVÍRUS QUE ATUALMENTE ATINGIU A 

TODAS AS CIDADES DO PAÍS, POR ISSO SE PODE CONSTATAR O INÍCIO DAS 

RESPECTIVAS OBRAS. DISSE QUE LUTA POR MELHORIAS DOS BAIRROS DA 

REGIÃO EM QUE MORA, MAS QUE TEM A CONSCIÊNCIA DE QUE TRABALHA PARA 

TODA A POPULAÇÃO, DE TODOS OS BAIRROS DA CIDADE. A SENHORA 

PRESIDENTE, VEREADORA AMANDA NASSAR, PARABENIZOU O SENHOR PREFEITO 

MUNICIPAL HISSAM DEHAINI PELO TRABALHO REALIZADO, QUE TEM QUE SER 

RECONHECIDO POR TODOS EM ARAUCÁRIA. FALOU SOBRE AS EQUIPES DE 

TRABALHO QUE VISAM DAR CERTA PRIORIDADE AOS PROJETOS RELACIONADOS À 

COHAB, BEM COMO SOBRE O PEDIDO DO PREFEITO PARA A DEVOLUÇÃO DO 

PROJETO QUE TRATAVA DA EXTINÇÃO DA COHAB ARAUCÁRIA. DISSE QUE JÁ HÁ 

SINAIS DE QUE HOUVE UM AVANÇO NAS QUESTÕES QUE ENVOLVEM OS 

PROBLEMAS DE HABITAÇÃO NO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA, SEGUNDO RELATOS 

DE SERVIDORES MAIS ANTIGOS DAQUELA COMPANHIA, POR ISSO É POSITIVO QUE 

HOJE EXISTA UMA EQUIPE EXCLUSIVAMENTE DEDICADA AOS PROJETOS DE 



 

 

CÂMARA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA 
ESTADO DO PARANÁ 

EDIFÍCIO VEREADOR PEDRO NOLASCO PIZZATTO 
 

 
 
 

18/05/2020 

 

 

HABITAÇÃO NA SECRETARIA MUNICIPAL DE URBANISMO, COM O OBJETIVO DE 

ENTREGAR, EM BREVE, DEZENAS DE CASAS PARA A POPULAÇÃO INSCRITA NO 

PLANO DE HABITAÇÃO DA COHAB, E DISSE QUE PROVAVELMENTE O PREFEITO 

ENCAMINHARÁ AO LEGISLATIVO UM PLANO MUNICIPAL DE HABITAÇÃO NOS 

PRÓXIMOS DIAS. O VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, EM APARTE CONCEDIDO, 

DISSE QUE ESTEVE NA COHAB ESTA SEMANA, ONDE CONSTATOU A JUNÇÃO DE 

ESFORÇOS QUE ESTÁ SENDO FEITA ENVOLVENDO A SECRETARIA DE 

PLANEJAMENTO, JUNTO COM O DOUTOR SAMUEL DE ALMEIDA, COM A 

SECRETARIA DE URBANISMO, PARA QUE POSSA SER PLANEJADO UM FUTURO 

PARA TODAS AS QUESTÕES QUE ESTÃO SENDO DEBATIDAS NA CÂMARA PARA 

CONTINUIDADE DAS ATIVIDADES DA COHAB, PARA QUE ISTO TRAGA UM MAIOR 

BENEFÍCIO PARA A NOSSA POPULAÇÃO. A SENHORA PRESIDENTE, VEREADORA 

AMANDA NASSAR, RETOMANDO A PALAVRA, DISSE QUE ESTE É UM EXEMPLO DE 

QUE NEM TODOS OS PROJETOS DEVEM SER TRAMITADOS EM REGIME DE 

URGÊNCIA, POIS O PROJETO DA EXTINÇÃO DA COMPANHIA FOI OBJETO DE 

VÁRIOS PEDIDOS DE INFORMAÇÕES ENQUANTO ESTAVA NAS COMISSÕES. FALOU 

SOBRE O AUMENTO NO NÚMERO DE CASOS CONFIRMADOS DE CONTAMINAÇÃO 

DO CORONAVÍRUS COVID-19, POR ISSO, DISSE QUE DEVEM SER INTENSIFICADAS 

AS AÇÕES DE ISOLAMENTO SOCIAL, HIGIENE DAS MÃOS E USO DE MÁSCARAS, 

EVITANDO SAIR DE CASA TODAS AS PESSOAS QUE PUDEREM PERMANECER. 

FALOU DAS AÇÕES QUE AINDA PODEM SER REFORÇADAS, COMO A DIVULGAÇÃO 

DE MAIORES INFORMAÇÕES SOBRE OS RISCOS DE CONTAMINAÇÃO PELO VIRUS, 

BEM COMO, SOBRE A INAUGURAÇÃO DO HOSPITAL DE CAMPANHA NO ANTIGO NIS 

III, E A PREOCUPAÇÃO DA ADMINISTRAÇÃO POR CONTA DO AUMENTO DA FOLHA 

DE PAGAMENTO COM AS CONTRATAÇÕES QUE FORAM NECESSÁRIAS AO 

COMBATE DA PANDEMIA, DESTACANDO QUE HOJE TEMOS TODA A ESTRUTURA 

NECESSÁRIA PARA FAZER O COMBATE, MAS SE TODOS SE CUIDAREM E NINGUÉM 

FICAR DOENTE PODEREMOS NÃO FAZER USO DESTA ESTRUTURA. DISSE QUE É 

MUITO IMPORTANTE LEVAR O CONHECIMENTO PARA TODA A POPULAÇÃO A 

RESPEITO DAS MEDIDAS QUE DEVEM SER USADAS NO COMBATE À PANDEMIA. O 

VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA COMENTOU SOBRE PROPOSIÇÃO EM 

CONJUNTO COM A VEREADORA LUCINEIA DE LIMA, EM QUE TRATAVA DE 

ALIMENTAÇÃO PARA A POPULAÇÃO ATINGIDA PELAS DIFICULDADES E COMUNICOU 

QUE NA PRÓXIMA QUARTA-FEIRA, DIA VINTE DE MAIO, SE DARÁ O INÍCIO AO 

FORNECIMENTO DE ALIMENTAÇÃO AOS PROFISSIONAIS QUE ESTÃO NA LINHA DE 
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FRENTE NO COMBATE À PANDEMIA DO CORONAVÍRUS. O VEREADOR FABIO ALCEU 

FALOU SOBRE O PEDIDO DO PREFEITO PARA DEVOLUÇÃO DO PROJETO QUE 

TRATAVA DA EXTINÇÃO DA COHAB, POIS HAVIA INÚMEROS PROJETOS DE AÇÕES 

QUE DEVEM SER DESENVOLVIDAS PELA COMPANHIA NO MUNICÍPIO, E FALOU 

SOBRE AS DIFICULDADES DE PESSOAL NESTE PERÍODO DE PANDEMIA, ONDE 

FALTAM PROFISSIONAIS TÉCNICOS PARA DAR ANDAMENTO AOS PROJETOS, 

PRINCIPALMENTE NOS CASOS DE FALTA DE MORADIAS PARA AS PESSOAS QUE 

ESTÃO MORANDO EM TERRENOS IRREGULARMENTE, E A DISPONIBILIDADE DE 

MORADIAS PARA AS PESSOAS QUE ESTÃO NA FILA DA COHAB HÁ MUITOS ANOS. O 

VEREADOR FALOU SOBRE AS AÇÕES DE ESTUDO DOS PROJETOS NAS 

COMISSÕES E AS FISCALIZAÇÕES SOBRE A FALTA MOMENTÂNEA DE EPIS EM 

ALGUNS LOCAIS DE ATENDIMENTO DA SAÚDE, ONDE CONSTATOU SE TRATAR DE 

FALTA DE PLANEJAMENTO. FALOU SOBRE O CASO DE UM RESPIRADOR QUE FOI 

EMPRESTADO PARA A CIDADE DE BALSA NOVA, NO ANO PASSADO, E QUE ATÉ 

AGORA NÃO FOI DEVOVIDO PARA ARAUCÁRIA, E DISSE QUE CONSIDERA ESTA UMA 

QUESTÃO GRAVE. FALOU SOBRE O PROJETO DE LEI QUE TRATA DO PROGRAMA 

BOLSA ATLETA, DE SUA AUTORIA, QUE ESTÁ EM TRAMITAÇÃO, E QUE RECEBEU O 

PEDIDO DO PREFEITO PARA QUE, MESMO JÁ APROVADO EM PRIMEIRA VOTAÇÃO, 

FOSSE RETIRADO, POIS O PREFEITO TINHA A INTENÇÃO DE APRESENTÁ-LO COMO 

PROJETO DO EXECUTIVO, CONTUDO, ATÉ O PRESENTE MOMENTO NÃO 

ENCAMINHOU NADA PARA O LEGISLATIVO, POR ISSO, DEVIDO AO PERÍODO 

ELEITORAL, QUANDO NÃO SE PODEM APROVAR PROJETOS DE VEREADORES QUE 

TRATEM DE BENEFÍCIOS, LAMENTA QUE NÃO HAVERÁ POSSIBILIDADE DE DAR 

PROSSEGUIMENTO AO SEU PROJETO, QUE DEVERIA RECEBER AINDA A SEGUNDA 

VOTAÇÃO PARA SER ENVIADO À SANÇÃO PREFEITURAL, E DISSE QUE O 

PROGRAMA BOLSA ATLETA VAI FAZER FALTA PARA OS ATLETAS QUE ARCAM COM 

MUITAS DESPESAS PARA LEVAR O NOME DO MUNICÍPIO PARA COMPETIÇÕES 

ESPORTIVAS. O VEREADOR COMENTOU SOBRE O DIA DE HOJE, DEZOITO DE MAIO, 

QUE É DEDICADO AO COMBATE AO ABUSO DA EXPLORAÇÃO SEXUAL CONTRA 

CRIANÇAS E ADOLESCENTES, PARABENIZANDO O CONSELHO TUTELAR DE 

ARAUCÁRIA, QUE DISTRIBUIU BOTTONS COM A INSRIÇÃO: “FAÇA BONITO, PROTEJA 

AS NOSSAS CRIANÇAS E ADOLESCENTES”, TRAZENDO OS NÚMEROS DE 

TELEFONE PARA DENÚNCIAS. O VEREADOR APARECIDO RAMOS DISSE QUE NÃO 

FALA SÓ MAL DO PREFEITO, POIS CONSIDERA UMA BOA INICIATIVA COLOCAR OS 

PROFISSIONAIS PARA AJUDAR AS QUESTÕES DA COHAB, PORQUE AS PESSOAS 
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NÃO ESTÃO MAIS ACREDITANDO NA COHAB, E FALOU SOBRE OUTRAS INICIATIVAS 

QUE CONSIDERA BOAS DO PREFEITO COMO O PREÇO DAS PASSAGENS QUE 

BAIXARAM, AS OBRAS DE PAVIMENTAÇÃO TANTO DO CENTRO QUANTO DO 

INTERIOR E ILUMINAÇÃO PÚBLICA, MAS REITEROU QUE O PREFEITO FOI ELEITO 

PARA ISSO MESMO, CUIDAR DA CIDADE E DO SEU POVO. O VEREADOR FALOU 

SOBRE O EMPRÉSTIMO DO RESPIRADOR PARA O MUNICÍPIO DE BALSA NOVA, 

FEITO EM TRINTA DE AGOSTO DE DOIS MIL E DEZENOVE E, HOJE, COM TRINTA E 

QUATRO CASOS CONFIRMADOS DE CONTAMINADOS PELO CORONAVÍRUS COVID-

19, DISSE QUE GRAÇAS A DEUS ESSES PACIENTES NÃO PRECISARAM DO 

RESPIRADOR, POIS A REDE DE SAÚDE DE ARAUCÁRIA POSSUI À DISPOSIÇÃO 

APENAS VINTE UNIDADES DO REFEIRDO RESPIRADOR. DISSE QUE É UM 

VEREADOR QUE É A FAVOR DOS BENEFÍCIOS PARA O POVO. NÃO HAVENDO MAIS 

ORADORES INSCRITOS, NEM ALGO A APRESENTAR PELAS COMISSÕES, PASSOU-

SE À ORDEM DO DIA: INICIALMENTE, FORAM INCLUÍDAS NA ORDEM DO DIA, PELA 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES, AS SEGUINTES PROPOSIÇÕES CUJA TEMÁTICA 

SÃO AÇÕES RELACIONADAS À PANDEMIA DO CORONAVÍRUS COVID-19: 

REQUERIMENTOS Nº 129/2020, Nº 133/2020, Nº 140/2020 E INDICAÇÕES Nº 280/2020 E 

302/2020, DE AUTORIA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS ESTEVÃO; INDICAÇÃO Nº 

289/2020, DE AUTORIA DA VEREADORA AMANDA NASSAR; E REQUERIMENTO Nº 

128/2020 DE AUTORIA DO VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA. EM SEGUIDA, 

PROCEDEU-SE A LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO VETO DO PREFEITO 

MUNICIPAL AO PROJETO DE LEI Nº 16/2018, DE AUTORIA DO VEREADOR CELSO 

NICÁCIO DA SILVA. EMENTA: “DETERMINA A IMPLANTAÇÃO DO PROJETO BUEIROS 

INTELIGENTES NO ÂMBITO DA CIDADE DE ARAUCÁRIA, COM O PROPÓSITO 

CORRETIVO E PREVENTIVO DE ALAGAMENTOS E TRANSTORNOS ORIUNDOS 

DESTES, CONFORME ESPECIFICA”. O VEREADOR CELSO NICÁCIO COMENTOU 

SOBRE OS ESTUDOS FEITOS PARA A APRESENTAÇÃO DO PROJETO QUE RECEBEU 

VETO DO PREFEITO, O QUAL POSSIBILITARÁ GRANDES BENEFÍCIOS PARA O 

MUNICÍPIO, POR ISSO PEDIU QUE OS VEREADORES VOTASSEM PELA DERRUBADA 

DO VETO. O VETO FOI DERRUBADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, TENDO 

RECEBIDO NOVE VOTOS CONTRÁRIOS. AUSENTES OS VEREADORES CLAUDIO 

SARNIK E FABIO PEDROSO. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO VETO DO 

PREFEITO MUNICIPAL AO PROJETO DE LEI Nº 123/2019, DE AUTORIA DOS 

VEREADORES AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR E ALEXANDRE JACINTO. 

EMENTA: “DISPÕE SOBRE A DOAÇÃO DE ALIMENTOS NÃO VENDIDOS PARA 
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CONSUMO, PELOS ESTABELECIMENTOS QUE COMERCIALIZEM GÊNEROS 

ALIMENTÍCIOS, INSTALADOS NO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA, CONFORME 

ESPECIFICA”. A VEREADORA AMANDA NASSAR, AUTORA DO PROJETO QUE 

RECEBEU VOTO PREFEITURAL, DISSE QUE O PROJETO AUXILIA A DAR SEGURANÇA 

ÀS EMPRESAS QUE QUEIRAM PARTICIPAR DA DISTRIBUIÇÃO DE ALIMENTOS, POIS 

ESTABELECE OS CRITÉRIOS E PROCEDIMENTOS NECESSÁRIOS, ATENDENDO À 

LEGISLAÇÃO MUNICIPAL E ESTADUAL, AJUDANDO A CHEGAR O ALIMENTO ATÉ AS 

PESSOAS EM VULNERABILIDADE, QUE MAIS PRECISAM. TAMBÉM COMENTOU A 

JUSTIFICATIVA DO EXECUTIVO DE QUE SE TRATA DE UM BENEFÍCIO DE NATUREZA 

ELEITOREIRA, O QUE NÃO É VERDADE, PORQUE JUSTAMENTE NESTE MOMENTO 

ESTAMOS PASSANDO PELA SITUAÇÃO DE COMBATE À PANDEMIA, ONDE SE 

ENCONTRAM MUITAS PESSOAS PASSANDO POR DIFICULDADES, E TAMBÉM 

PODERÁ AJUDAR PARA A FORMAÇÃO DE PARCERIAS COM MUITAS ONGS QUE 

ATUAM NO NOSSO MUNICÍPIO E QUE ESTÃO PASSANDO POR DIFICULDADES. A 

SENHORA PRESIDENTE PEDIU QUE OS VEREADORES A AUXILIASSEM NA ANÁLISE 

DOS PROJETOS PARA ATENDER AS RECOMENDAÇÕES DO MINISTÉRIO PÚBLICO 

NO SENTIDO DE NÃO DAR TRAMITAÇÃO A PROJETOS QUE SE CONFIGUREM COMO 

BENEFÍCIOS PARA A POPULAÇÃO, QUE SEJAM CONSIDERADOS ELEITOREIROS, 

PARA QUE NENHUM VEREADOR SEJA PREJUDICADO POR QUESTÕES ELEITORAIS. 

O VETO FOI DERRUBADO PELA MAIORIA DOS PRESENTES, TENDO RECEBIDO SETE 

VOTOS CONTRÁRIOS DOS VEREADORES TATIANA NOGUEIRA, ELIAS DOS SANTOS, 

APARECIDO RAMOS, LUCINEIA DE LIMA, CELSO NICÁCIO, FABIO ALCEU E AMANDA 

NASSAR; DOIS VOTOS FAVORÁVEIS DOS VEREADORES BEN HUR DE OLIVEIRA E 

FRANCISCO CABRINI. AUSENTES OS VEREADORES CLAUDIO SARNIK E FABIO 

PEDROSO. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 26/2020, DE 

AUTORIA DO VEREADOR ELIAS ALMEIDA DOS SANTOS. EMENTA: “INSTITUI O DIA 

MUNICIPAL DA ÁGUA E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. O VEREADOR ELIAS DOS 

SANTOS, AUTOR DO PROJETO DISSE QUE QUANDO APRESENTOU O PROJETO 

AINDA NÃO SE ESTAVA VIVENDO O ESTADO DE PANDEMIA PELO CORONAVÍRUS, 

NEM A FALTA DE ÁGUA NO ESTADO DO PARANÁ, POR FALTA DE CHUVAS, POR 

ISSO, AINDA MAIS HOJE, O PROJETO TEM SUA IMPORTÂNCIA, POR ISSO PEDIU AOS 

COLEGAS VEREADORES O VOTO PELA APROVAÇÃO DA MATÉRIA. O PROJETO FOI 

APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM OITO VOTOS FAVORÁVEIS 

E AUSÊNCIA DOS VEREADORES CLAUDIO SARNIK E FABIO PEDROSO. PRIMEIRA 

LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 2315/2020, DE INICIATIVA 



 

 

CÂMARA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA 
ESTADO DO PARANÁ 

EDIFÍCIO VEREADOR PEDRO NOLASCO PIZZATTO 
 

 
 
 

18/05/2020 

 

 

DO EXECUTIVO. EMENTA: “ALTERA A REDAÇÃO DA LEI MUNICIPAL Nº 3.073, DE 26 

DE DEZEMBRO DE 2016, CONFORME ESPECIFICA”. A SENHORA PRESIDENTE, 

VEREADORA AMANDA NASSAR, COMENTOU SOBRE O NÚMERO DE CASOS DE 

VIOLÊNCIA CONTRA CRIANÇAS, QUE FORAM VERIFICADOS PELO HOSPITAL 

PEQUENO PRÍNCIPE E EM ARAUCÁRIA. O PROJETO FOI APROVADO PELA 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM OITO VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DOS 

VEREADORES CLAUDIO SARNIK E FABIO PEDROSO. LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DE EMENDA MODIFICATIVA AO PROJETO DE LEI Nº 38/2019, DE AUTORIA 

DA VEREADORA AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR. APROVADA PELA 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM OITO VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DOS 

VEREADORES CLAUDIO SARNIK E FABIO PEDROSO. PRIMEIRA LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 38/2019, DE AUTORIA DA 

VEREADORA AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR. EMENTA: “DISPÕE SOBRE 

A INSTITUIÇÃO DA CAMPANHA MARÇO ROXO NO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA E DÁ 

OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. APROVADO, COM EMENDA, PELA UNANIMIDADE DOS 

PRESENTES, COM OITO VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DOS VEREADORES 

CLAUDIO SARNIK E FABIO PEDROSO. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DE 

EMENDA MODIFICATIVA AO PROJETO DE LEI Nº 58/2019, DE AUTORIA DA 

VEREADORA AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR. APROVADA PELA 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM OITO VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DOS 

VEREADORES CLAUDIO SARNIK E FABIO PEDROSO. PRIMEIRA LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 58/2019, DE AUTORIA DA 

VEREADORA AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR. EMENTA: “ALTERA A 

REDAÇÃO DA LEI MUNICIPAL Nº 2.073, DE 16 DE OUTUBRO DE 2009, CONFORME 

ESPECIFICA”. A SENHORA PRESIDENTE, VEREADORA AMANDA NASSAR, 

COMENTOU SOBRE O CONSELHO MUNICIPAL DE ENTORPECENTES INSTITUÍDO EM 

ARAUCÁRIA, NO QUAL A CÂMARA ESTÁ REPRESENTADA, E SOBRE A FORMA DE 

DEBATER AS QUESTÕES RELATIVAS ÀS DROGAS EM MEIIO A UMA PANDEMIA, 

PLANEJANDO-SE QUE AS REUNIÕES SEJAM SUBSTITUÍDAS POR “LIVES” E 

PROMOÇÕES QUE INCENTIVEM A PARTICIPAÇÃO DOS ALUNOS DA REDE PÚBLICA 

DE ENSINO. O PROJETO FOI APROVADO, COM EMENDA, PELA UNANIMIDADE DOS 

PRESENTES, COM OITO VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DOS VEREADORES 

CLAUDIO SARNIK E FABIO PEDROSO. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

DO PROJETO DE LEI Nº 78/2019, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO ALCEU 

FERNANDES. EMENTA: “AUTORIZA O PODER EXECUTIVO MUNICIPAL A INSTITUIR O 
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PROGRAMA BOMBEIRO MIRIM E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. APROVADO PELA 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM OITO VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DOS 

VEREADORES CLAUDIO SARNIK E FABIO PEDROSO. O VEREADOR FABIO ALCEU 

FERNANDES SOLICITOU A RETIRADA DA ORDEM DO DIA DESTA SESSÃO O 

PROJETO DE LEI Nº 11/2020, DE SUA AUTORIA. A RETIRADA FOI APROVADA PELA 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO 

Nº 207/2020, DE AUTORIA DO VEREADOR ELIAS ALMEIDA DOS SANTOS. APROVADA 

PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM OITO VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA 

DOS VEREADORES CLAUDIO SARNIK E FABIO PEDROSO. LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 248/2020, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO RODRIGO 

PEDROSO. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM OITO VOTOS 

FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DOS VEREADORES CLAUDIO SARNIK E FABIO PEDROSO. 

LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 254/2020, DE AUTORIA DO 

VEREADOR FABIO RODRIGO PEDROSO. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS 

PRESENTES, COM OITO VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DOS VEREADORES 

CLAUDIO SARNIK E FABIO PEDROSO. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA 

INDICAÇÃO Nº 257/2020, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO RODRIGO PEDROSO. 

APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM OITO VOTOS FAVORÁVEIS 

E AUSÊNCIA DOS VEREADORES CLAUDIO SARNIK E FABIO PEDROSO. LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 259/2020, DE AUTORIA DO VEREADOR 

FABIO RODRIGO PEDROSO. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM 

OITO VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DOS VEREADORES CLAUDIO SARNIK E 

FABIO PEDROSO. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 262/2020, DE 

AUTORIA DO VEREADOR FABIO RODRIGO PEDROSO. APROVADA PELA 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM OITO VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DOS 

VEREADORES CLAUDIO SARNIK E FABIO PEDROSO. LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 263/2020, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO RODRIGO 

PEDROSO. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM OITO VOTOS 

FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DOS VEREADORES CLAUDIO SARNIK E FABIO PEDROSO. 

LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 264/2020, DE AUTORIA DO 

VEREADOR FABIO RODRIGO PEDROSO. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS 

PRESENTES, COM OITO VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DOS VEREADORES 

CLAUDIO SARNIK E FABIO PEDROSO. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA 

INDICAÇÃO Nº 252/2020, DE AUTORIA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS ESTEVÃO. 

APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM OITO VOTOS FAVORÁVEIS 
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E AUSÊNCIA DOS VEREADORES CLAUDIO SARNIK E FABIO PEDROSO. LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 280/2020, DE AUTORIA DO VEREADOR 

APARECIDO RAMOS ESTEVÃO. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, 

COM OITO VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DOS VEREADORES CLAUDIO SARNIK E 

FABIO PEDROSO. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 302/2020, DE 

AUTORIA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS ESTEVÃO. APROVADA PELA 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM OITO VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DOS 

VEREADORES CLAUDIO SARNIK E FABIO PEDROSO. LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 253/2020, DE AUTORIA DO VEREADOR BEN HUR 

CUSTODIO DE OLIVEIRA. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM 

OITO VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DOS VEREADORES CLAUDIO SARNIK E 

FABIO PEDROSO. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 261/2020, DE 

AUTORIA DO VEREADOR BEN HUR CUSTODIO DE OLIVEIRA. APROVADA PELA 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM OITO VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DOS 

VEREADORES CLAUDIO SARNIK E FABIO PEDROSO. LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 256/2020, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO ALCEU 

FERNANDES. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM OITO VOTOS 

FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DOS VEREADORES CLAUDIO SARNIK E FABIO PEDROSO. 

LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 289/2020, DE AUTORIA DA 

VEREADORA AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR. APROVADA PELA 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM OITO VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DOS 

VEREADORES CLAUDIO SARNIK E FABIO PEDROSO. LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº 117/2020, DE AUTORIA DO VEREADOR 

APARECIDO RAMOS ESTEVÃO. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, 

COM OITO VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DOS VEREADORES CLAUDIO SARNIK E 

FABIO PEDROSO. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº 

129/2020, DE AUTORIA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS ESTEVÃO. APROVADO 

PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM OITO VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA 

DOS VEREADORES CLAUDIO SARNIK E FABIO PEDROSO. LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº 133/2020, DE AUTORIA DO VEREADOR 

APARECIDO RAMOS ESTEVÃO. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, 

COM OITO VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DOS VEREADORES CLAUDIO SARNIK E 

FABIO PEDROSO. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº 

140/2020, DE AUTORIA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS ESTEVÃO. APROVADO 

PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM OITO VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA 
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DOS VEREADORES CLAUDIO SARNIK E FABIO PEDROSO. LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº 120/2020, DE AUTORIA DO VEREADOR BEN HUR 

CUSTODIO DE OLIVEIRA. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM 

OITO VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DOS VEREADORES CLAUDIO SARNIK E 

FABIO PEDROSO. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº 

128/2020, DE AUTORIA DO VEREADOR BEN HUR CUSTODIO DE OLIVEIRA. 

APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM OITO VOTOS FAVORÁVEIS 

E AUSÊNCIA DOS VEREADORES CLAUDIO SARNIK E FABIO PEDROSO. LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº 121/2020, DE AUTORIA DA 

VEREADORA AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR. APROVADO PELA 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM OITO VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DOS 

VEREADORES CLAUDIO SARNIK E FABIO PEDROSO. LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº 125/2020, DE AUTORIA DO VEREADOR 

FRANCISCO CARLOS CABRINI. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, 

COM OITO VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DOS VEREADORES CLAUDIO SARNIK E 

FABIO PEDROSO. FINDADA A ORDEM DO DIA, FEZ USO DA PALAVRA NO ESPAÇO 

PARA EXPLICAÇÃO PESSOAL, PRIMEIRAMENTE, O VEREADOR ELIAS DOS SANTOS, 

QUE AGRADECEU AO SECRETÁRIO DE SAÚDE, CARLOS ANDRADE PELO TRABALHO 

QUE ELE VEM REALIZANDO EM SUA PASTA, DESTACANDO AS OBRAS DO HOSPITAL 

DE CAMPANHA PARA O COMBATE AO CORONOVÍRUS COVID-19, QUE FICOU MUITO 

BEM FEITA, EM TEMPO RECORDE E COM UM CUSTO RAZOÁVEL, SENDO UMA OBRA 

DE MUITA IMPORTÂNCIA PARA O ATENDIMENTO DE PACIENTES QUE VENHAM A 

SER CONTAMINADOS PELA DOENÇA. O VEREADOR INFORMOU QUE A SECRETARIA 

MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO COMUNICA QUE NA PRÓXIMA QUINTA-FEIRA, DIA VINTE 

E UM DE MAIO, ÀS DEZENOVE HORAS SERÁ TRANSMITIDA A PALESTRA “APRENDER 

EM CASA – A PARCERIA ENTRE A ESCOLA E A FAMÍLIA” PELO CANAL DO YOUTUBE 

EDUCAÇÃO ARAUCÁRIA, A PALESTRANTE SERÁ A PROFESSORA ISABEL PAROLIN, 

DESTINADA A TODA A COMUNIDADE DE ARAUCÁRIA. A VEREADORA TATIANA 

NOGUEIRA FALOU SOBRE O CENTRO QUE FOI INAUGURADO NA SEMANA PASSADA, 

CUJO CUSTO FICARIA EM TORNO DE SETECENTOS MIL REAIS, E SOBRE AS 

DENÚNCIAS DE QUE A OBRA ESTARIA SENDO SUPERFATURADA, E COMENTOU 

SOBRE RESPOSTA RECEBIDA DO EXECUTIVO A RESPEITO DAS REFERIDAS OBRAS 

QUE APONTAM OS VERDADEIROS VALORES. FALOU SOBRE O CONTRATO DA 

PREFEITURA COM UM LABORATÓRIO DE ANÁLISES CLÍNICAS DA CIDADE DE 

CONTENDA, CUJO VALOR SERIA DE UM MILHÃO E NOVECENTOS MIL REAIS E QUE 
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O PREFEITO DISSE QUE NÃO VAI PAGAR ESTE CONTRATO, DEVIDO AO ESTADO 

ATUAL DE PANDEMIA, EM QUE O NÚMERO DE EXAMES SOLICITADOS É MUITO 

MENOR, POR ISSO A VEREADORA CONSIDERA QUE ALGUMAS QUESTÕES QUE SÃO 

LEVANTADAS NA CÂMARA DÃO ALGUM RESULTADO, E TAMBÉM COMENTOU SOBRE 

O REINÍCIO DO AGENDAMENTO DE EXAMES E DE CONSULTAS E CIRURGIAS 

ELETIVAS COM ESPECIALISTAS PELA REDE DE SAÚDE, POIS SÃO TRAMENTOS QUE 

NÃO PODEM SER INTERROMPIDOS POR MUITO TEMPO. FALOU SOBRE O CENTRO 

DE TRATAMENTO DO CORONAVÍRUS, QUE RECEBEU O NOME DE SANDRA RIBEIRO, 

CUJAS PRESTAÇÕES DE CONTAS ESTÃO SENDO ANALISADAS, ESPECIALMENTE 

QUANTO AO CUSTO TOTAL DA OBRA, EM TORNO DE DUZENTOS E SETENTA MIL 

REAIS, APROVEITANDO-SE DE MUITO MATERIAL QUE JÁ EXISTIA NAQUELA 

UNIDADE, EM UM TEMPO RECORDE, DE MAIS OU MENOS UNS QUARENTA DIAS. O 

VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA PARABENIZOU O SECRETARIO MUNICIPAL DE 

SAÚDE, CARLOS DE ANDRADE, PELA ATITUDE DE REAPROVEITAMENTO DE 

MATERIAIS E EQUIPAMENTOS EXISTENTES NO LOCAL ONDE FOI INSTALADO O 

HOSPITAL DE CAMPANHA COM UM CUSTO MENOR PARA O MUNICÍPIO, ASSIM 

COMO À SECRETÁRIA DE EDUCAÇÃO, CUJA ESCOLHA PARA O CARGO FOI MUITO 

ACERTADA PELO PREFEITO, DEVIDO AO SEU PROFISISONALISMO DEMONSTRADO 

NO ENFRENTAMENTO DAS DIFICULDADES DESTA PANDEMIA EM RELAÇÃO AOS 

ALUNOS, PARABENIZANDO TAMBÉM A TODOS OS PROFESSORES DO MUNICÍPIO. 

NÃO HAVENDO MAIS INSCRITOS PARA EXPLICAÇÃO PESSOAL, A SENHORA 

PRESIDENTE, VEREADORA AMANDA NASSAR, APÓS AS CONSIDERAÇÕES FINAIS, 

AGRADECEU A PRESENÇA DE TODOS, AS BÊNÇÃOS E A PROTEÇÃO DE DEUS E 

DECLAROU ENCERRADA A SESSÃO. 


